



Au milieu d'un jardin odorant, Rilke!

par Isabelle Bagnoud Loretan



LE CHÂTEAU MERCIER FAIT PARTIE DU RÉSEAU EUROPÉEN DES CENTRES CULTURELS DE RENCONTRE. CET ÉTÉ, LE FESTIVAL RILKE S'Y LOVE POUR TROIS JOURS, UN MOMENT DE GRÂCE.

Au milieu de ses quatre hectares sur la colline de Pradegg qui surplombe Sierre, le château Mercier a fêté ses 100 ans. Il est le premier édifice suisse à entrer dans le prestigieux réseau européen des centres culturels de rencontre. Pour cause: tout au long de l'année on peut y déguster des concerts-apéritifs devenus légendaires, des spectacles de contes, des lectures ou du théâtre. Le lieu peut accueillir jusqu'à 80 personnes pour des séminaires, réceptions ou des conférences car il possède un service de restauration et d'hébergement (23 chambres et 40 lits). Une cohabitation d'activités commerciales qui permet de participer au financement d'activités culturelles. Il est un événement qui, tous les trois ans, attire les curieux de partout. Le Festival Rilke célèbre le poète Rainer Maria Rilke durant trois jours, un hommage à celui qui vécut à Veyras jusqu'à sa mort. Du 21 au 23 août 2009, dans chaque recoin du château ou dans les jardins à étages odorants, des expositions (aussi à la Fondation Rilke), du théâtre, des lectures, des concerts, des conférences, de la danse: plus de 200 rendez-vous! L'occasion de découvrir le poète le plus cité du XX^e siècle, sur le thème, cette année, de l'Italie. On est forcément imprégné par tant de sons et de mots déclamés, charmés par des spécialistes venus du monde entier partager leur passion. Comme si le temps tout à coup avait décidé de céder sous un autre espace-temps, calme.

In the centre of its four hectares on the Colline de Pradec, overhanging Sierre, Château Mercier has celebrated its 100th anniversary. It is the first Swiss building to become part of the prestigious European network of cultural meeting centres. Not without reason: throughout the year, the aperitif-concerts, story performances, readings or plays, that have become well known, can be enjoyed there. The building can house up to 80 people for seminars, receptions or conferences, as it has restaurant facilities and accommodation (23 rooms and 40 beds). Commercial activities under one roof, which make a financial participation in the cultural activities possible. Every three years, there is one event which draws the crowds from everywhere. Over a period of three days, The Rilke Festival celebrates Rainer Maria Rilke, a tribute to the poet who lived in Veyras up until his death. From 21st to 23rd August, 2009, in each nook and cranny of the château or in the fragrant tiered gardens, exhibitions (also at the Rilke foundation), plays, readings, concerts, conferences and dancing will be taking place: more than 200 events! A good opportunity to discover the most quoted poet of the XXth century, on the theme of Italy this year. There is no doubt that the imprint of so many sounds and declaimed words will remain with us, and we will be charmed by the specialists from all over the world who come to share their passion. Suddenly, it is as if time has decided to make way for another calmer moment in time.